
三島市立南小学校 学校だより                令和３年 6月 10日(木) 

令和３年度 

３ 
○○○●● 

    

  

 スクールガード正式発足  

５月 11 日（火）に「スクー

ルガード連絡会」を開催しまし

た。市内 14 小学校のうち、南

小学校だけがスクールガードの

代表の登録者がおらず、373サ

ポーターズの実行委員の皆様に

スクールガードを兼ねていただ

いていました。令和 3年度から

は、○○町の前町内会長の○○

様にスクールガードの代表をお

願いすることになりました。同

時に○○の○○様もメンバーに

加わってくださいました。これ

を受けて前述の連絡会を開催す

る運びとなりました。今回は○

○町の現町内会長で 373 サポ

ーターズの実行委員である○○

様も参加してくださいました。

長島様も長澤様も子供たちの安

全のために、毎朝登校指導をし

てくださっています。本当にあ

りがとうございます。 

南小学校区には、子供たちの

安全を守るために、毎日又は定

期的に登校指導や声掛けをして

くださる方がたくさんいらっし

ゃいます。今後はそのような皆

様もスクールガードに登録して

いだだき、輪が広がっていくこ

とを期待します。 

また、この会議の中で、登下

校の安全確保等につきまして保

護者の皆様にも積極的に関わっ

ていただきたいという話が出ま

したので御報告いたします。南

小学校は PTA 校外指導部主催

の登校指導(旗振り)を実施して

います。改めまして皆様の御理

解と御協力をお願いいたします。 

 横断歩道設置は断念  

あいさつ橋を渡って東に向か

ったところの富士急静岡タクシ

ー北東、第一段ボール西北の交

差点は見通しが悪く、交通量が

多いので危険なため、通学路に

指定していません。昨年度、南

二日町の保護者にアンケートを

取ったところ、ほぼ 100％の皆

様がこの交差点に横断歩道を取

り付けて欲しいと回答しました。

それを受け、南二日町の早川自

治会長様と警察へ要望書を提出

したり、市役所の方と協議をし

たりしてきました。（令和 2 年

度の学校だより「ちから山№8」

を参照してください。）第一段ボ

ールの関係者の方も子供たちの

安全のためには協力したいとの

意向を示してくださいましたが、

横断歩道を設置するにあたって

必要な「人だまり」と言われる

待機場所が確保できないことが

分かり、この場所に横断歩道を

設置することを断念せざるを得

ないという結果になりました。

協力してくださった地域の皆様、

保護者の皆様、三島警察署・三

島市役所の皆様、この働き掛け

に賛同してくださった南中関係

者の皆様に感謝申し上げます。

横断歩道の設置はできませんで

したが、この活動を通して、地

域の皆様の御努力・御協力によ

り、注意喚起の表示板を設置し

ていただきました。感謝申し上

げます。 

「命は一つ」しかありません。

学校といたしましては、子供た

ちの安全のために、今後も今ま

で以上に指導していきますが、

登下校を含む日常の交通安全に
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つきましては保護者の皆様が責

任をもって御指導願います。 

 ＰＴＡ環境整備  

５月 22 日（土）にＰＴＡ厚

生部主催の環境整備作業が行わ

れました。コロナの警戒レベル

が上がったことを受け、少数で

必要な場所だけ実施することに

したため、150人以上いた参加

申込者に泣く泣く御遠慮いただ

きました。作業はプール清掃と

教室の扇風機・エアコン掃除に

限定し、ＰＴＡ本部役員、厚生

部員、おやじの会、教職員で行

いました。2 年ぶりのプール清

掃とあってかなり苦戦を強いら

れましたが、様々な工夫により

きれいな水色を取り戻すことが

できました。また、エアコンも

同様に2年ぶりの掃除だったの

で汚れがひどかったのですがこ

ちらもとてもきれいになりまし

た。皆様の御協力に感謝申し上

げます。当日は参加を見送って

いただいた賛同者の皆様にも同

様に感謝申し上げます。また、

機会がありましたら御協力をお

願いいたします。 

 ＰＴＡ旗振り講習会  

5 月 27 日（木）にＰＴＡ校

外指導部主催の旗振り講習会を

実施しました。本来は２年生の

保護者も参加し、駐車場で実施

する予定でしたが、警戒レベル

が上がったため、経験のある２

年生の保護者には御遠慮いただ

きました。また、あいにくの雨

のため体育館での実施となりま

した。参加を希望してくださっ

た２年生の保護者の皆様、参加

してくださった１年生の保護者

の皆様、会を主催してくださっ

た PTA 役員の皆様、ありがと

うございました。三島警察署の

交通指導員さんも駆け付け、講

義と演習の両方により指導して

くださいました。 

この模様は南小学校のブログ

の右上に表示されている「検索」

の欄に「旗振り講習会」と入力

し検索していただければいつで

も御覧になることができます。

参加できなかった2年生の保護

者の皆様、旗振り当番直前に確

認したい保護者の皆様は是非御

確認ください。 

 学年団運動会大成功  

6月 5日（土）に学年団運動

会を実施しました。前日の雨で

開催があやぶまれましたが、早

朝からのグラウンド整備の甲斐

あって、20 分遅れで実施する

ことができました。おやじの会

の皆様にもいろいろな場面で御

協力をいただきました。感謝申

し上げます。 

さて、運動会そのものは、3

密を避けるため、3、4年生、1、

2 年生、5、6 年生と三分割し

て実施し、応援も同居家族に限

るというお願いをしました。御

協力いただきありがとうござい

ました。 

3、4 年生の元気な演技、1、

2 年生の可愛い演技、5、6 年

生の迫力ある演技はどれも一生

懸命で、見ている人を感動させ

ました。特に「南小ソーラン

2021」は、保護者だけでなく、

1年から4年生まで全児童が見

て応援しました。下級生たちは

「格好いいなあ。自分も踊りた

いなあ。」といった憧れの眼差し

を向け、大きな拍手を送りまし

た。リレーにおいては、バトン

パスのレベルも高く、転んでも

バトンを落としても歯を食いし

ばって立ち上がり最後まで全力

で走り抜けました。諦めないで

一生懸命頑張る姿を見た応援席

からは自然に他学年を応援する

声があがり、手拍子が鳴り響き

ました。とても素晴らしい光景

でした。南小の子供たちはとて

も純粋で素晴らし子供たちです。

コロナが終わって、以前の様に

全校で運動会を実施できる日が

早く来ることを願っています。 


